



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

2842

Pratteln, 24. Juni 2013

Interpellation

Gemeindeeigene Grundstücke

Der Beantwortung der kleinen Anfrage betreffend Kindergartenkonzept (Geschäft Nr. 2830) ist auf Seite zwei zu entnehmen, dass das Grundstück in der Vogelmatte evtl. veräußert werden soll.

Eine Veräußerung von Grundstücken entspricht aber nicht der gängigen Praxis des GR. An verschiedenen ER-Sitzungen hat sich der GR zur Abgabe von Grundstücken im Baurecht bekannt.

Hat der GR seine Haltung zu Gemeindeeigenen Grundstücken geändert oder handelt es sich um einen falschen Ausdruck in der Antwort?

Kurt Lanz

ER-Fraktion SP-Pratteln